

平成元年度単組新人役員の研修会を開催



講師の話を熱心に聞く単組新人研修会

◎労基法は、憲法に根拠をもつた立法である。

◎労基法は、法定事項のうちで若干の制約的規定を除いたほか、すべての条項について

○高瀬氏の処遇について

○配車計画について

○FPFの製造基準について

○時間外手当の支給率について

○今までの経過

○心電図測定中の無断入室について

いて

○高瀬氏に対する不当労働行為

などとすべての条項について

「一心同体」との発言において団交を拒否

茨城血液センター職組



○学会派遣について

- 原料血搬入について
- 退院後の呼び出し手当について
- 総務課長の更迭
- 学年派遣について
- 当組合に対するいやがらせ
- 以上のことにつき団体交渉を行ってきました。

そして九月十二日、総務課長がコウフンし、発言が多くなるので退席を求めたところ、事務部長は「私は総務課長と一心同体なので私も退席する」として

より当面は出席の拒否、茨城県丸となり今、立ち上がりまし

た。スト決行!!

赤十字血液センター職員組合

（連合）

今後ともご支援下さい。

参33名の参加者熱心に講義受ける

楽しく懇親会やバス観光も

平成元年六月十七日～十九

日、静岡県伊東市のレク・研修

・スポーツ施設である伊豆高原

合宿センターにおいて、平成元

年度初心者研修会が総数三十三

名出席のものに開催された。

研修初日は、中央執行委員長

の挨拶に続き、自己紹介がな

るやかな雰囲気の中で行なわれ

た。

研修会のテーマである「労働

組合とぼ」から始まり、続いて

「労働協約」について講義がな

され、組合の必要性、基本的な

考え方、協約の内容等が詳しく

説明された。

二日目は午前九時より始ま

り、残りのテーマである「綱領

内部機構と日赤新労誕生から

までの経過について詳しく述べ

た。

三日目は午後一時より始ま

り、残りのテーマである「綱領

今日までの経過について詳しく述べ

た。

講義が行なわれ、一般職員にはあまり知られていない、

内部機構と日赤新労誕生から

までの経過について詳しく述べ

た。

最終日はバス観光で、あいにく雨にたたれましたが、池田二十世紀美術館、洋らんと熱帯植物園の伊豆グリーンパーク等で別れを惜しみながら散会しました。

研修会は、野外でのバーベキューは雨で中止になったものの、全員で乾杯して宴会も中止になりました。

その後は、野外でのバーべ

キューは雨で中止になったもの、全員で乾杯して宴会も中止になりました。

（連合）

全国初心者研修会ひらく

説明され、全員が熱心に聞きついていた。

懇親会は、野外でのバーべ

キューは雨で中止になったもの、全員で乾杯して宴会も中止になりました。

（連合）



初心者研修会のレクリエーション

就業規則・協定見直しセミナーのご案内

日時十一月二日(木)

十時～十七時

会場日本青年会議所

東京都千代田区平河町

二十一四一～三

○三一三三四一五五六〇一

○就業規則・協定・慣行の変更

○派遣・出向・転籍者の労働条件と契約関係○定年延長と高齢者の待遇問題

○派遣・出向・転籍者の労働条件と契約関係○定年延長と高齢者の待遇問題